

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan rumusan masalah dari penelitian dengan judul “Penerapan Media Pembelajaran Video Berbasis *Camtasia Studio* untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata pelajaran SKI” maka penelitian ini dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil belajar siswa sebelum perlakuan atau *Pre-test* pada kelas kontrol hasil yang didapat pada siswa dengan nilai rata-rata 41.00, sedangkan hasil uji normalitasnya adalah 0.163 dan bisa dikatakan normal. Adapun hasil belajar sebelum perlakuan pada kelas eksperimen hasil yang didapat dengan nilai rata-rata 47.00 sedangkan hasil uji normalitasnya adalah 0.412 dan bisa dikatakan normal. Antara kelas eksperimen dengan kelas kontrol ada perbedaan sebelum perlakuan. Setelah diberikan perlakuan antara kelas kontrol dan kelas eksperimen maka dapat disimpulkan bahwa: pada kelas kontrol hasil belajar siswa sebelum perlakuan (*Pre-Test*) mendapatkan nilai rata-rata 41,00; pada kelas kontrol hasil belajar siswa setelah perlakuan (*Post-Test*) mendapatkan nilai rata-rata 57,67; pada kelas eksperimen hasil belajar siswa sebelum perlakuan (*Pre-Test*) mendapatkan nilai rata-rata 47,00; pada kelas eksperimen hasil belajar siswa sesudah perlakuan (*Post-Test*) mendapatkan nilai rata-rata 72,33.

2. Terdapat pengaruh yang signifikan tentang hasil belajar siswa dengan menggunakan media pembelajaran video berbasis *Camtasia Studio* pada materi strategi dan substansi dakwah Khulafaur Rasyidin di kelas X MAN 1 Pandeglang. Hal ini dibuktikan dari hasil pengujian hipotesis dengan menggunakan *Independent Sampel T-test* (uji-t). Berdasarkan hasil *pretest* pada kedua kelas yaitu sig *Pre-Test* adalah  $0,427 > 0,05$ , maka  $H_0$  ditolak, dengan kata lain tidak terdapat perbedaan yang signifikan antara hasil belajar siswa yang menggunakan media pembelajaran video berbasis *Camtasia Studio* dengan siswa yang tidak menggunakan media pembelajaran video berbasis *Camtasia Studio*. Sedangkan berdasarkan hasil *posttest* nilai sig *Post-Test* kedua kelas adalah  $0,000 < 0,05$ , maka  $H_a$  diterima, dengan kata lain terdapat perbedaan yang signifikan antara hasil belajar siswa yang menggunakan media pembelajaran video berbasis *Camtasia Studio* dengan siswa yang tidak menggunakan media pembelajaran video berbasis *Camtasia Studio*.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan di atas, maka saran yang dapat dikemukakan oleh peneliti adalah sebagai berikut:

1. Bagi Kepala Sekolah.

Pada pandemic virus *Covid-19* perlunya pelatihan untuk guru dalam menggunakan media pembelajaran yang berbasis teknologi dan yang bisa digunakan untuk pembelajaran jarak jauh.

## 2. Bagi Guru

Hendaknya dalam proses belajarn mengajar pada saat pandemic virus *Covid-19* ini guru dapat menggunakan berbagai media pembelajaran yang dapat menunjang proses belajar mengajar, sehingga pembelajaran dapat tercapai. Misalnya memanfaatkan media pembelajaran video berbasis *Camtasia Studio*.

## 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Media pembelajaran merupakan salah satu faktor yang dapat mempengaruhi hasil belajar siswa. Selain hasil belajar, masih terdapat faktor-faktor lain yang dapat dipengaruhi oleh media pembelajaran. Untuk itu kepada calon peneliti yang berminat agar melakukan penelitian terhadap media yang berpengaruh pada faktor-faktor lain. Sehingga ditemukannya kajian yang lebih mendalam terhadap faktor-faktor yang berpengaruh terhadap keberhasilan belajar siswa.